
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE60509

ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

établissements
Question écrite n° 60509

Texte de la question

M. Jean-Jacques Urvoas attire l'attention de Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur
l'enquête réalisée au deuxième trimestre 2009 pour le compte de la fédération des maires des villes moyennes
(FMVM), qui démontre que celles-ci et leurs communautés, en dépit des importants efforts financiers qu'elles
consentent, sont le plus souvent exclues de la stratégie des établissements d'enseignement supérieur. Il lui
demande quelles mesures le Gouvernement envisage de prendre afin de mettre un terme à ce
dysfonctionnement.
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Auteur : M. Jean-Jacques Urvoas
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